



La presse algérienne dit ne pas comprendre comment un arbitre qui a multiplié autant de flaques peut être convié à la Coupe du Monde.

La Commission des Arbitres de la FIFA a rendu publique la liste des arbitres qui officieront au mondial 2022 au Qatar.

« Au total, ce sont 36 arbitres, 69 arbitres assistants et 24 arbitres assistants vidéo qui ont été sélectionnés en collaboration avec les six confédérations, sur la base de leur qualité et de leurs performances constatées à l'occasion de compétitions de la FIFA, mais aussi d'autres tournois nationaux et internationaux, disputés au cours des dernières années », a-t-on lu sur le site de l'instance mondiale.

Sous les projecteurs depuis le soir du 29 mars 2022, Bakary Gassama sera bel et bien présent au Qatar. Le Gambien accompagnera les 35 autres arbitres centraux retenus pour le mondial, alors qu'il fait l'objet de plusieurs contestations. Les deux dernières en date, la réclamation de la FAF et la plainte déposée par Al Ahli Tripoli auprès de la Confédération africaine de football. En effet, le club libyen avait dénoncé l'arbitrage de Gassama, lors de la demi-finale retour de la Coupe de la CAF, face à Orlando pirate, écrit dzfoot.

Cette nouvelle annonce de l'instance faitière du football africain blanchit le referee gambien des

accusations de corruption portées contre lui par les algériens et libyens.